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AMLO acusa a Fitch de "hipócrita" y "cómplice" de 

saqueo a Pemex 

Política 
El Presidente aseguró que Pemex está mejor que en los últimos 30 años porque se está “limpiando de corrupción” y que los 

inversionistas con ética saben bien que es una empresa sólida.  

Jannet López Ponce  

Ciudad de México / 30.01.2019 09:18:29  

El presidente Andrés Manuel López Obrador acusó a la calificadora Fitch de hipócrita y cómplice del saqueo a 

Petróleos Mexicanos (Pemex) y del bajo crecimiento económico del país. 

Luego de que Fitch redujo las evaluaciones crediticias de la empresa, el mandatario sostuvo que la petrolera “está mejor 

que nunca en los últimos 30 años” y señaló que este grupo de tecnócratas están “incómodos con el cambio” de gobierno 

porque se está acabando la corrupción. 

“Es muy hipócrita lo que hacen estos organismos que permitieron el saqueo, que avalaron la reforma energética, que 

sabían que no llegó la inversión, que se cayó la producción y nunca dijeron nada, guardaron un silencio cómplice y ahora 

que estamos rescatando a Pemex salen con sus calificaciones o tratando descalificar el desempeño de Pemex”, dijo.  

En su conferencia matutina, el mandatario dijo que sólo “los inversionistas con ética” saben que Pemex está en el camino 

de ser una empresa sólida hasta ahora que se maneja con honestidad. 

“Pero claro que no les gusta porque se impuso una política económica durante 30 años con la que se dedicaron a saquear 

al pueblo y ahora hay un cambio ¡Claro que están inconformes! y tratan de desprestigiarnos. 

El Presidente aseguró que a su gobierno sí le importan los comentarios de estos organismos, pero dejó claro que para ellos 

“no son jueces infalibles” y siempre ejercerán su derecho a disentir, pues a mediano plazo se verán los resultados de su 

estrategia. 

 

Incluso comentó que considerará invitarlos a una conferencia “para explicarles una serie de factores que nunca han 

considerado, como el combate a la corrupción, porque nunca han dado una postura de cuánto se pierde por la corrupción y 

de que el bajo crecimiento económico del país es por la corrupción, eso nunca lo han tomado en cuenta”. 

“A ver, ¿esa calificadora ha tomado en cuenta, como dicen los tecnócratas esa variable? ¿tomó en cuenta los 30 millones 

que no se le regresaron a quienes pedían la devolución del ISR?”, expresó.  

Afirmó que habrá otras calificadoras que analicen a fondo la estrategia de rescate a Pemex y darán un balance distinto 

porque “como en todo, hay calificadoras serias y responsables y otras no tanto, hay también en esto mucha charlatanería”. 
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